

Excelente programa cultural



Pese a la intensa lluvia y al frío más de un centenar de compañeros abarrotaron el salón de actos del Colegio de Abogados para asistir a dos actos programados por la Comisión de Cultura el pasado mes de diciembre: la representación de la obra teatral titulada «El método Grönholm» y el XXI Concierto de Navidad.

El sábado 18 de diciembre tuvo lugar la representación teatral de la compañía «Rafael Pérez Estrada» dirigida por Carlos Roldán y Fabiana Boer que fue seguida por muchísimos compañeros. Los actores Lara García, Elisa Santiago, Marina Martínez y Félix Fernández escenificaron una obra cuyo tema central se desarrollaba en una oficina donde los protagonistas pasaban por una serie de situaciones para conseguir un puesto de trabajo. Con tono irónico la comedia fue mostrando los abusos que las empresas iban cometiendo con los demandantes de empleo.

Al final el público ovacionó a unos actores que a pesar de ser compañeros de profesión dedican ilusión, esfuerzo y ganas a un proyecto teatral que cuenta ya en su haber con exitosas representaciones.

El tradicional Concierto de Navidad se celebró el día 21 de diciembre con un lleno absoluto. Intérpretes de la talla de la soprano Cecilia Gallego, del tenor Francisco Heredia y del pianista Juan Jesús Peralta deleitaron a un público que aplaudió con entusiasmo cada pieza. El recital lírico intercaló piezas navideñas con otras como «La Dolorosa», de J. Serrano; «Torero quiero ser», de M. Penella; «Una voce poco fa», de Rossini, o «Una parola oh Adina», de G. Donizetti .

Terminado el concierto los asistentes brindaron por el Año Nuevo. 

